

Kindertheater zeigt „Als der Weihnachtsmann vom Himmel fiel“

Eine spannende Weihnachtsabenteuer-geschichte nach einer Vorlage von Cornelia Funke kommt am Sonntag, 19. Dezember ab 16.30 Uhr in der Aula des Thomas-Morus-Gymnasiums zur Aufführung. Das Kinderstück „Als der Weihnachtsmann vom Himmel fiel“ erzählt die Geschichte von Niklas Julebukk, einem echten Weihnachtsmann, und seinen himmlischen Weihnachtshelfern.

Die Geschichte verspricht leuchtende Kinderaugen: Niklas Julebukk ist ein besonderer Weihnachtsmann, der letzte seiner Art. So steht er nun als einziger echter Weihnachtsmann gegen die vielen Imitationen, die Waldemar Wichteltod ins Leben gerufen hat. Julebukk möchte echte Weihnachtswünsche erfüllen, dafür arbeiten seine Kobolde unermüdlich. Sein Kontrahent Waldemar aber hat es geschafft, dass Kinder und Erwachsene glauben, echte Weihnachtsfreude ist nur durch viel Geld zu bekommen und Computer oder Spielekonsolen sind die Geschenke, die Kinder wirklich wollen. Julebukk und seine himmlischen Weihnachtshelfer bekom-



men aber Unterstützung. In der Nebelstraße wohnen Ben, der verzweifelt versucht seine Eltern von „Weihnachten in der Sonne“ abzubringen und Charlotte, ein Mädchen, das seit letztes Jahr hierher gezogen ist und noch keine Freunde gefunden hat. Beide bewähren sich als menschliche Weihnachtshelfer. Eintrittskarten für die Theateraufführung sind zum Kostenbeitrag von einheitlich 7,- € in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, 59302 Oelde, Tel. 02522-72800, Fax 02522-72815, erhältlich.